

(**) ぱんだぐみだより3月



2021年3月1日 保土ケ谷保育園 ぱんだ組

★最近の子どもたちの様子★

ー層寒い季節も元気によく動き、大きな感染症などなく過ごせました。 日中の活動は静・動の遊びが 広がり、友だち同士だけでトランプ、カルタなどのゲーム、そしてハサミ、テープを上手く使い考え 出した模様切りや折紙、塗り絵を貼り合わせたり、そこに覚えたての字を書いて、楽しい作品を黙々 と作っていたりしています。なかなかの出来映えで面白く、豊かなイメージ、表現で素敵です。 戸外では遠出をして季節の変化を見つけ探索し、一緒に転がったり走ったりして大はしゃぎで楽し かったです。そして年長さんとのドッジボールやリレーは「もう1回やりたい!」と何回も続けたい 程の盛り上がりでいい交流になりました。

春本番になる3月。春の兆しを見つけながら進級を楽しみに元気に過ごしていきたいと思います。

★大好き手作りバスボール★

バスボール作りは想定通りの第1回目失敗も。そしてその原因を考察する姿がとても立派でし た。一人ひとりが意見を出し「もう1回やろうよ。」と皆がやる気満々で楽しみにしていました。 そして2回目は皆自信たっぷりで真剣に取り組み、まるで実験室。一人としてふざける子がいな くて保育士も緊張。型ができてから固まるまでもワクワクでした。翌日はお家でのおたのしみな様 子をワイワイ話してくれて大成功でした。自分たちの経験から始まった話で、自分で使うものを自 分で作ることが大いに意義があるようです。未来の博士たちのキラキラな瞳がまぶしいです。



- ★今月の活動★ -

- 春の兆しを感じながら思いきり体を 動かして外遊びを楽しみます。
- 年長になることを期待しながら様々 な活動にクラスの皆と意欲的に取り 組んでいきます。

~3月のうた~ ♪ひなまつり ♪ともだちさんか ♪またあえるひまで

★1年間ありがとうございました★

今年は例年とは違うスタートとなり緊張の幕 開けでしたが、6月からは少しずついつもの 日常を取り戻しながら、気付くとあっという 間に3月とういう感じです。

様々な遊び、活動を友だちと一緒に楽しみな がら互いに刺激し合って随分成長しました。 最高学年になり、いろいろな場面で力を発揮 する姿が楽しみです。さらなる成長を応援し 見守っていきたいと思います。

1年間ありがとうございました! ☆楽しかったね!ぱんだ組!!☆